
Самое сложное – начать. Не правда ли? Нередко бывает трудно
освоиться в новом коллективе, это сложный, но очень важный
этап. Наша группа прошла его, я думаю, если не с блеском, то
по крайней мере без проблем. Из разобщенной группки бывших
школьников  мы  выросли  в  полноценный  дружный  коллектив,
команду, готовую смело двигаться к любым поставленным целям,
что мы, можно сказать, и делаем.

А что делаем? Становимся лучше, развиваемся… Как говорится:
талантливый человек талантлив во всем. Мы же хотим отнести это
к себе! Разве кто-то говорил, что это не может быть применимо
к группе людей? Еще в прошлом году во время очного этапа
конкурса «Лучшая академическая группа» мы говорили, что мы все
почти да почти самые-самые. За это год мы постарались чуть
вырасти.

Начнем со спорта. Уровень нашей «спортивности» все-таки подрос
(одни награды в области аэробики чего стоят, а тут еще и
настольный теннис добавился). А уж если мешать спорт, нашу
(надеюсь) будущую профессию и общественную деятельность, то
что  получится?  Верно!  Хакатоны!  Хоть  мы  в  них  пока  еще
участвуем  маловато,  зато  организовать  их  …  Запросто!  Что
называется, просто позовите. А куда позовите-то? Конечно, на
концерты…  Кстати,  можем  и  сами  их  организовать.  А  что?
Музыканты  есть,  танцоры  есть,  певцы  и  актеры  тоже,  даже
видеограф! Мы, конечно, не культорги, но набор вполне стоящий,
какая студвесна без нас? Ну, и без вас, разумеется — зрители
тоже нужны.

Ну, и как очень добрые (а вот сейчас серьезно) люди, мы просто
не  могли  пройти  мимо  добровольческой,  волонтерской  и
благотворительной  деятельности.  По  крайней  мере  кошечек  и
собачек мы просто обожаем (как их можно не любить, не зря же
люди  создают  целые  группы  в  социальных  сетях  с  их  милыми
фотографиями,  и  не  говорите,  что  никогда  не  умилялись  с
братьев наших мелких).

А куда же мы без науки? Вот ее мы все усердно изучаем в



университете  на  парах  и  даже  стараемся  прорваться  на
олимпиады,  трудновато  пока,  конечно,  но  мы  не  унываем,  и
продолжаем пробовать. Кто знает, еще в Школу 21 все пойдем,
вот тогда нам точно понадобится знание таймменеджмента, иначе
с насыщенной жизнью точно ничего не будем успевать, оно у нас,
между прочим, имеется, так что за нас не волнуйтесь. Кстати
говоря, у нас даже своя команда есть для интеллектуальных игр
«Мастер  и  пицца».  На  одном  из  конкурсов  у  нас
поинтересовались: не сотрудники ли мы «Мастер пиццы»? Но нет,
просто обожаем Булгакова и небезызвестное блюдо, кстати он
тоже в команде (не писатель, конечно), как и Маргарита (вроде
как пока не ведьма).

Так  к  чему  я  это  все?  Вот  мы  все  стараемся,  трудимся,
развиваемся… один вопрос зачем и что называется почему? Ответ
прост – очевидно, для себя, чтобы жизнь была интересной и
яркой, а кругозор широкий. Хотя какое-нибудь поощрение увидеть
все-таки  хочется.  А  пока  мечтаем  о  поездке  в  любимый  и
обожаемый всеми (как минимум по картинкам) Санкт-Петербург…

В  прошлом  году  мы  тоже  участвовали  в  конкурсе  Лучшая
академическая  группа,  и,  как  написано  на  одном  из  наших
сертификатов, были командой, которой чуууууть-чуть не хватило
до победы. В этом же году мы надеемся взять первое место, хотя
можете просто отдать его нам (мы точно не обидимся). Мы же
группа 09-012, а двенадцать было счастливым числом в Древнем
Египте. Так может нам все-таки повезет? А как думаете вы?


